

Fecha: 27-02-2025 Medio: La Prensa de Curicó

Medio: La Prensa de Curico
Supl.: La Prensa de Curicó
Tipo: Noticia general

Título: "Debemos progresar hacia un trabajo en conjunto entre el sector público y privado"

Ψ1 Ε. Ψ 310.201

Pág.: 7 T Cm2: 704,0 L VPE: \$910.231 F

Tiraje: 4.200 Lectoría: 12.600 Favorabilidad: ■ No Definida

**ENRIQUE MUÑOZ:** 

## "Debemos progresar hacia un trabajo en conjunto entre el sector público y privado"



Enrique Muñoz es historiador y director de la UCM Curicó.

• El director de la UCM Curicó y académico de la Facultad de Ciencias de la Educación se refirió a la lentitud en el proceso de reconstrucción tras el terremoto del 2010.

POR CYNTIA LEMUS SOTO



Imágenes que quedaron en la retina de los curicanos



Es indudable que la reconstrucción del casco histórico de la ciudad ha avanzado bastante más lento de lo que se esperaba.

CURICÓ. La necesidad de avanzar hacia una mayor colaboración entre el sector público y el privado planteó el director de la sede curicana de la Universidad Católica del Maule y académico de la Facultad de Ciencias de la Educación de este plantel, Enrique Muñoz, quien se refirió de esa manera al nulo avance en la restauración del casco histórico y específicamente del área céntrica de la comuna de Curicó. Este planteamiento lo hizo el académico, al cumplirse 15 años desde el devastador terremoto del 27/F. "Este sector ha sufrido un grave deterioro tras el terremoto ocurrido en el 2010. Y en ese sentido, existe una tarea pendiente con la reconstrucción de las edificaciones del área céntrica de la ciudad", precisó el docente, quien manifestó que en ese sentido, se echan de menos aquellos inmuebles emblemáticos de esta comuna, diario La Prensa, Club de La Unión, Banco BCI, Teatro Victoria". También se extrañan aquellas casas antiguas ubicadas en las calles Membrillar y Chacabuco. "Han pasado 15 años desde el terremoto del 2010 y la sensación existente entre los curicas pos es que na las habida ayance.

cos siguen sin ser reconstruidos.

ción existente entre los curicanos es que no ha habido avance en materia de reconstrucción. Y los sitios que ocupaban los edificios emblemáticos, se transformaron en estacionamientos", planteó Muñoz. Para el académico de la UCM, se

rata et acatemico de la Cosa, se requiere un trabajo en conjunto entre el Municipio curicano, Gobierno Regional y sector privado con el fin de definir un plan de trabajo a corto, mediano plazo y largo plazo, y así avanzar en el restauración del casco histórico.

"Se requiere progresar hacia una mayor identidad como ciudad, la que debe ofrecer una buena calidad de vida a sus habitantes. Y para eso, debe existir una mayor colaboración entre el área pública y privada", enfatizó.

De la mano de esto, se encuentra la necesidad de remodelar las áreas verdes con nuevo mobiliario y con mayor estética. Y la reparación de las veredas de las calles del área céntrica.

## PROYECCIÓN

Al cumplirse 15 años del 27/F, muchos recintos emblemáti-

Según indicó el director de la UCM sede Curicó, es relevante contar con una visión participativa que permita definir hacia dónde vamos como ciudad.

"Tenemos una comuna con 180 mil habitantes y un parque automotriz de 50 mil automóviles. Y se requiere una planificación para los próximos años", aclaró. Y en esta proyección, también tienen algo que decir las autoridades, comercio, gremios de diversas áreas productivas, organizaciones vecinales, universidades y planteles educacionales. "Esto nos permitiria lograr una ciudad más armónica para sus habitantes. Y con espacios públicos limpios, seguros y acogedores para todos", expresó.

Otras propuestas realizadas por Muñoz apuntan a la puesta en marcha de buses eléctricos y la instalación de ciclovías seguras para quienes utilizan la bicicleta para trasladarse a diversos puntos de la ciudad.

"Se requiere una mejor conectividad que arregle los viajes de quienes habitan fuera de Curicó Y además, faltan más áreas verdes en aquellos sectores que han crecido mucho. Entre los que se encuentra el de Rauquén", pre-

